

27.07.2020

 Frau Mergenthaler

Kaufmännisches Schulzentrum Böblingen | Steinbeisstr. 2 | 71034 Böblingen

 07031 43566 1660

 07031 43566 1929

 vschule@ks-bb.de

 www.ks-bb.de

Liebe Eltern,

ein außergewöhnliches Schuljahr geht zu Ende. Seit Mitte März läuft der Unterricht unter ganz besonderen Bedingungen. Inzwischen haben alle unsere Schüler*innen der Prüfungsklassen ihre Prüfungen absolviert. Wir sind stolz auf viele sehr gute Prüfungsleistungen, die in dieser Ausnahmesituation erzielt wurden.

Ein ganz herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Sie, liebe Eltern, die Sie Ihre Kinder und auch uns als Schule unterstützt haben.

Für das kommende Schuljahr 20/21 planen wir mit einem Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen, d.h. die Schüler*innen werden in der Regel im Präsenzunterricht an der Schule sein. Es gelten jedoch besondere Regelungen, die von der Absicht getragen sind, unter den gegebenen Bedingungen ein gutes Unterrichtsangebot für Schüler*innen anzubieten und dem Gesundheits- und Infektionsschutz Rechnung zu tragen.

Hier eine kurze Übersicht:

- die Abstandsregel in den Klassenzimmern besteht im neuen Schuljahr nicht mehr
- die Schüler*innen werden in möglichst stabilen Gruppen unterrichtet, damit Infektionsketten leicht nachzuvollziehen wären; sofern es organisatorisch erforderlich ist, werden gemischte Gruppen gebildet
- es werden feste Sitzpläne erstellt
- auf dem gesamten Schulgelände und in allen Schulgebäuden besteht die Pflicht, eine Mund-Nasen-Maske zu tragen (nicht im Unterricht)
- die Gänge in den Gebäuden sind keine Aufenthaltsbereiche; dort vorhandene Sitzgelegenheiten dürfen nicht genutzt werden
- in den Pausen bleiben die Schüler*innen im Klassenzimmer oder halten sich in den Außenbereichen auf
- die Hygienestandards werden allen Schüler*innen zu Beginn des Schuljahres bekannt gemacht
- im ersten Halbjahr dürfen keine mehrtägigen außerunterrichtlichen Veranstaltungen stattfinden
- Eltern, die nicht wollen, dass ihr Kind am Präsenzunterricht teilnimmt, können dies der Schule anzeigen und vom Schulbesuch absehen. Bei volljährigen Schüler*innen erfolgt die Anzeige durch diese selbst. Diese Entscheidung wird generell, also nicht von Tag zu Tag, getroffen.

- sollten Phasen des Fernunterrichts notwendig sein, ist die Teilnahme an diesem verbindlich und Unterrichtsinhalte, die dort erarbeitet, geübt und vertieft werden, werden Grundlage der Leistungsmessung sein.

Rückkehr nach den Sommerferien

Beachten Sie bitte nach den Sommerferien die dann geltenden Bestimmungen für Personen, die aus Risikogebieten zurückkehren.

www.rki.de

www.bundesgesundheitsministerium.de

www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Grundsätzlich ausgeschlossen vom Präsenzunterricht sind Schüler*innen, die Kontakt zu einer infizierten Person hatten oder selbst Symptome aufweisen. Zur Wiederaufnahme des Unterrichts im September und nach jeden Ferien erfolgt eine Abfrage dazu.

Uns als Schule ist es ein großes Anliegen, im kommenden Schuljahr so stabil wie möglich in der Präsenz zu unterrichten und unseren Schüler*innen gute Bildungsangebote zu machen. Die Einhaltung der Hygienestandards ist dabei von zentraler Bedeutung. Unterstützen Sie unser Anliegen und weisen Sie Ihre Kinder auf die Bedeutung dieser Einhaltung hin.

Aktuelle Änderungen, die sich eventuell im Laufe der Sommerferien ergeben, finden Sie auf unserer Homepage.

Im Namen des gesamten Schulleitungsteams wünsche ich Ihnen und Ihren Familien einen schönen Sommer; bleiben Sie gesund.

Wir freuen uns auf ein gutes Miteinander im kommenden Schuljahr und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Ihre Uta Berner und das Schulleitungsteam